

„Ich dachte das wird voll langweilig, ich dachte wir machen gar nichts selber, aber wir konnten alles machen“!

Seifenkisten-Projekt mit dem Mädels-Treff - Mädchenarbeit in der Nürtinger Jugendwerkstatt

Im Rahmen unserer offenen Werkstatt konnten wir mit Mädels aus einem katholischen Mädchentreff ein spannendes und kreatives Technikprojekt starten: den Bau einer eigenen Seifenkiste! Ziel war es, handwerkliches Geschick zu fördern, Teamarbeit zu stärken und uns in traditionell männerdominierten Bereichen wie Metallbearbeitung und Fahrzeugbau auszuprobieren – und das mit viel Spaß und Power!

Gemeinsam haben wir Skizzen entworfen, Materialien ausgewählt und uns dann an die Umsetzung gemacht. Mit Schutzbrillen, Handschuhen und jeder Menge Motivation haben wir Metallteile geflext, geschweißt und montiert. Dabei haben wir nicht nur den sicheren Umgang mit Werkzeugen wie Winkelschleifer und Schweißgerät gelernt, sondern auch erlebt, wie aus einem alten Kettcar-Gestell ein neues Gefährt entsteht.

Neben der technischen Arbeit haben wir auch Wert auf Kreativität gelegt -die Seifenkiste wurde individuell gestaltet und verziert. Natürlich konnte sich vorher niemand vorstellen, was es werden soll, und die Gestaltungsideen entwickelten sich mit dem Tun. Und vor lauter Begeisterung wurden in der Siebdruckwerkstatt dann noch passende Pullis bedruckt. Am Ende stand das große Highlight: die Seifenkistenabfahrt in der Nürtinger Innenstadt mit der Wilden pinken Maus!

Das Projekt war nicht nur ein voller Erfolg, sondern hat auch gezeigt, dass Technik keine Frage des Geschlechts ist. Wir haben geschraubt, gelacht, geschwitzt – und vor allem ganz viel gelernt!